

Bogotá celebra el Día Mundial del Circo con funciones gratuitas en El Ensueño y Sumapaz

- *Dos obras que llevarán el arte circense y el humor al sur de Bogotá.*

Bogotá, 4 de abril de 2025- El Día Mundial del Circo fue establecido por la *Federation Mondiale du Cirque* en 2009 con el objetivo de resaltar la importancia del circo como una expresión artística universal y preservar su legado como parte del patrimonio cultural de la humanidad. Se celebra cada año el tercer sábado de abril, y desde entonces, más de 50 países se han unido a esta conmemoración a través de funciones especiales, talleres, desfiles, exposiciones y actividades educativas que exaltan la diversidad y riqueza del arte circense.

En Colombia, la celebración ha sido acogida con entusiasmo por compañías, artistas independientes e instituciones culturales como el Instituto Distrital de las Artes- Idartes que por medio del plan [Bogotá Teatral y Circense](#) en su tercer año de celebración, ha seleccionado al Teatro El Ensueño y el Centro Cultural Compartir en Sumapaz como escenarios para presentar dos de sus compañías destacadas para ofrecer espectáculos de alta calidad gratuitos para todo el público.

El Teatro El Ensueño ubicado en el barrio Madelena en la transversal 70D #60-90 sur, a las 3:00 p.m recibirá a la compañía DosPuntos Circo con su obra *Paraísos Rosa*, un espectáculo de nuevo circo que combina teatro, instalación plástica y música. Inspirado en los arquetipos de la creación, este montaje propone un universo de personajes extravagantes que desafían la realidad a través del humor y la imaginación. La experiencia incluirá una ambientación especial y una interacción con el público.

Por su parte, en el Centro Cultural Compartir Sumapaz, ubicado en la calle 66A sur No. 18U-12, a las 11:00 a.m, La Boicot Company presentará *Un show de piratas*, una divertida aventura en altamar en la que una disparatada tripulación enfrentará tormentas, traiciones y criaturas misteriosas en busca de un tesoro escondido.

La jornada del Día Mundial del Circo en Bogotá es una oportunidad para disfrutar de presentaciones culturales que celebran el arte circense y su poder para transformar, emocionar y unir a las personas.

El próximo domingo 13 de abril, Bogotá celebra la conmemoración del Día Mundial del Circo 2025 con una jornada especial de funciones gratuitas. Esta celebración, promovida por la Federation Mondiale du Cirque, busca resaltar la riqueza cultural y la importancia del arte circense en la sociedad. En esta ocasión, el Instituto Distrital de las Artes – Idartes, por medio del plan Bogotá Teatral y Circense, ha seleccionado dos compañías destacadas para llevar espectáculos de calidad a diferentes escenarios de la ciudad: el Teatro El Ensueño y el Centro Cultural Compartir Sumapaz.

En el Teatro El Ensueño, ubicado en la localidad de Ciudad Bolívar, se presentará Paraísos Rosa, una propuesta de DosPuntos Circo que combina el nuevo circo con el teatro, la instalación plástica y la música. Inspirado en los arquetipos de la creación representados por los Arcanos Mayores "La Emperatriz" y "El Emperador", este espectáculo invita al público a un mundo de fantasía donde todo lo visto y vivido forma parte de un juego de la mente. La obra revela de manera divertida las trampas de la imaginación y las claves para transformar la realidad en un paraíso. Además, la experiencia se enriquece con una instalación decorativa y la participación del público a través de elementos escenográficos y mensajes simbólicos.

Por otro lado, en el Centro Cultural Compartir Sumapaz, el público podrá disfrutar de Un show de piratas, una historia llena de acción y comedia presentada por La Boicot Company. En esta aventura, una extravagante tripulación liderada por un terco capitán y un despistado contra maestre navega sin rumbo hasta que una tormenta los hace naufragar en una isla desconocida. Allí, enfrentarán desafíos como una historia de amor inconclusa, una traición inesperada y un motín, pero su mayor reto será unir fuerzas para sobrevivir a una criatura que custodia el tesoro. Con un montaje ágil y dinámico, esta obra promete risas y emoción para toda la familia.

El Día Mundial del Circo se celebra cada año el tercer sábado de abril, resaltando la importancia de esta disciplina artística que ha evolucionado desde tiempos antiguos hasta convertirse en un fenómeno cultural de gran impacto. Desde sus orígenes en rituales religiosos y entrenamientos de guerreros hasta el circo moderno, este arte ha demostrado su capacidad para emocionar, inspirar y unir comunidades a través del asombro y la creatividad.